

Albtäler-Radtour führt durch drei Landkreise

Kreis Göppingen. Die neue Albtäler-Radtour im Geo-Park Schwäbische Alb führt auf 186 Kilometern durch drei Landkreise. Nach dem Motto „An drei Tagen durch acht Täler“ bietet die Albtäler-Radtour über die Schwäbische Alb neue Perspektiven für den Radurlaub. Der neue Rundradweg erhielt vier Sterne in der Klassifizierung des Allgemeinen Deutschen Fahrradclubs (ADFC) und wartet mit einer ganzen Reihe an Sehenswürdigkeiten, dem Angebot „Bett und bike“ sowie einer anspruchsvollen Strecke auf. Diese führt vom vorgeschlagenen Startpunkt in Amstetten im Alb-Donau-Kreis aus durch die Landkreise Heidenheim und Göppingen.

Die Strecke ist für den Familienurlaub genauso gut geeignet wie für die Fahrt mit E-Bikes. Allein auf der Strecke gibt es viel zu sehen: Mal sind die Täler von Flüssen und Bächen durchzogen, mal führt die Route durch stille Trockentäler. Typische Wacholderheiden, bizarre Felsenlandschaften und geheimnisvolle Höhlen säumen den Weg. Ursprüngliche Albdörfer, reizende Städtchen, urige Einkehrmöglichkeiten und freundliche Gastwirte geben sich ein Stelldichein. Wer will, kann Ausflüge in die Eiszeit machen und im Archäopark Vogelherd in Niederstotzingen auf den Spuren der Mammuts und Steinzeitmenschen wandeln.

Info www.albtaeler-radtour.de